

## Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

### Prof. Dr. Hubert Schelzig ernannt

Düsseldorf - 15.12.11

VON: V.M.

**Heute erhielt Prof. Dr. Hubert Schelzig von Rektor Prof. Dr. Dr. H. Michael Piper die Ernennungsurkunde zum W3-Professor für das Fach Gefäßchirurgie. Er tritt sein Amt zum 1. Januar 2012 an.**

Schelzig wurde 1967 in Augsburg geboren und studierte von 1988 bis 1995 Medizin an den Universitäten in Ulm und München. Die Weiterbildung zum Facharzt für Chirurgie ebenso wie die Weiterbildung für chirurgische Intensivmedizin absolvierte Schelzig zwischen 1995 und 2002 am Universitätsklinikum Ulm, 2001 wurde er dort Laborleiter für Thorax- und Gefäßchirurgie und 2004 Klinischer Oberarzt der Abteilung für Thorax- und Gefäßchirurgie.

Nach dem Abschluss des Habilitationsverfahrens 2006 wurde er in Ulm 2008 zum Apl.Professor ernannt.

Schelzig war für Forschungsaufenthalte an diversen Instituten in Deutschland und den USA und wurde mit verschiedenen wissenschaftlichen Preisen für seine eigene Arbeit wie auch für die seiner Forschergruppe ausgezeichnet. 2008 nahm er an dem Projekt „Theatrum Anatomicum“ teil, das mit dem Landeslehrpreis Baden-Württemberg ausgezeichnet wurde.

Prof. Schelzig ist verheiratet und hat drei Kinder.



Bei der Ernennung: Dekan Prof. Dr. Joachim Windolf, Prof. Dr. Hubert Schelzig, Rektor Prof. Dr. Dr. H. Michael Piper und der Ärztliche Direktor Prof. Dr. Wolfgang Raab, Foto: Lisa Schäfer